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会 議 名 令和 4年度第 4回北広島市スポーツ推進審議会 

日 時 令和 5年 2月 20日（金）午後 6時 30分から午後 8時 00分 

会 場 4階会議室 

出 席 委 員 寺田会長、佐藤副会長、柳沼委員、伊藤委員 

欠 席 委 員 碓井委員 

市 出 席 者 【社会教育課】渡辺課長、大久保主査、宮下主任、坂下主事、佐藤主事 

 

１．開会（午後 6時 30分） 

○「委員の過半数が出席していることから、審議会が成立していること」を確認した。 

  

 ○会長挨拶 

 

２．協議事項 

 ①緑葉公園運動施設リニューアル計画について 

 事務局：資料に基づき説明。 

 

 

A委員：今後スケートボード場を設置するのかどうか。 

事務局：需要を把握したうえで検討していきたい。また、他市町村の事例で騒音問題も

聞いてるので、設置場所についても慎重に進めていきたい。 

 

B委員：温水プールを作って市民利用や学校授業を集約する方法はどうか 

 事務局：1つのプールでは学校授業のすべてをまかなうことは難しいのではないか。 

ただ、温水プールについては、費用対効果を把握したうえで検討が必要。 

  

C委員：合宿所を作ることはできるのか。 

 事務局：スポーツ振興計画の中でも合宿誘致について触れているが市として合宿所はな

い。検討が必要。ただ、合宿所を作るのか、市内のホテルと連携するのかなど、

幅広い検討が必要になると思われる。 

 

 

閉会（午後 8時 00分） 

 

 

会議録署名委員                     

別記様式(第 3条関係) 


